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様式第３号（第７条関係） 

 

会 議 録 

 

１ 附属機関の会議の名称 

水戸市千波市民センター運営審議会 

 

２ 開催日時  

令和５年７月６日（木）午後１時 30 分～午後２時 40 分 

 

３ 開催場所 

水戸市千波市民センター 

 

４ 出席した者の氏名 

(1) 委員  

高久 たかみ，山本 豊，堀野 礼子，須田 絵梨奈，佐藤 光雄，松下 由美子 

(2) 執行機関  

長谷川 仁，小森 操 

 

５ 議題及び公開・非公開の別 

（1）令和５年度千波市民センター運営方針及び重点目標について（公開） 

 （2）令和５年度千波市民センター事業計画について（公開） 

（3）令和５年度千波市民センター定期講座について（公開） 

（4）その他（公開） 

 

６ 非公開の理由 

 

７ 傍聴人の数  ０人 

 

８ 会議資料の名称 

令和５年度 第１回千波市民センター運営審議会 

 

９ 発言の内容 

（1） 開会 

（2） 会長挨拶 

（3） 議題 
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執行機関   ただいまから，令和５年度第１回千波市民センター運営審議会を開催します。 

本日は御多用のところ，御出席いただき誠にありがとうございます。 

       会議に先立ちまして，出席の報告をいたします。本日は，委員６名のところ６名全員の 

出席ですので，市民センター条例第 12 条第２項に基づき，会議が成立することを報告しま 

す。なお，傍聴人については０名となっています。 

       それでは，会長に議事進行をお願いします。議事録を作成いたしますので，議事録署名

については，  委員と  委員にお願いします。 

会長よろしくお願いします。 

 

会  長   本日は，お忙しい中，御出席いただきまして，ありがとうございます。 

それでは，会議を始めたいと思いますので，委員皆様の御協力をよろしくお願いします。 

本日の議題（１）から（３）について，事務局から説明をお願いします。 

 

執行機関   （資料説明） 

 

会  長   ただいまの説明について何か質問又は意見はありませんか。 

 

  委員   さて，会議の冒頭に審議会について説明がありましたが，傍聴人が来ることがあるので 

すか。 

 

執行機関   はい，この運営審議会については，水戸市附属機関の会議の公開に関する規程により， 

事前に傍聴人を募っています。希望する方が傍聴できるようになっています。 

 

  委員   会議については，どのように周知していますか。 

 

執行機関   市民がインターネットや市民センターの窓口等で会議の情報を閲覧できるようにしてい

ます。 

 

  委員   議事録の署名についても説明がありましたが，議事録も公開しますか。 

 

執行機関   はい，水戸市情報公開条例に基づき，運営審議会の発言については議事録を公開してい 

ます。 

 

  委員   ここでの発言が，今後の市民センターの運営を拘束する可能性もあると思いますが。 

 

執行機関   この審議会は，地区を代表する方に委員をお願いしておりますが，審議していただく主 

な内容は，運営に関する事項となります。市民センターが市民に対してより良いものにな 

るための内容にしています。 
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  委員   議事録の文面をみると，誰の発言であったか推測されることもあると思います。 

    発言内容には注意することもあると思います。 

 

  委員   議事録を署名する際に，内容の確認はさせてもらっています。 

 

  委員   いままで，傍聴人がいましたか。 

 

執行機関   私の経験では，他の市民センターの運営審議会会議を５年間開催しましたが，傍聴人は 

いませんでした。 

 

  委員   今後，傍聴人が来ることもありますね。 

 

  委員   さて，運営方針及び重点目標について，市民センターの改修等に関する文言が記載され 

ているが，この千波市民センターについては，移転改築して間もないので，この文言は相

当でないと思います。 

 

執行機関   千波市民センターについては，この部分は相当でないので，削除いたします。 

       駐車場についても，日常的の利用する方の分については確保できています。 

       気になる点では，行事等で多くの自動車を駐車しなければならない場合，逆川の方に臨 

時駐車場を使うこととしていますが，先日，地区での集まりの際に，あいにくの大雨でこ 

の臨時駐車場を使用した方が水溜まりを発見しました。配水管が泥で詰まり，排水できな 

い状態でした。 

 

  委員   管理者には，連絡しましたか。 

 

執行機関   はい，関係課に対して現状を知らせています。 

 

  委員   直ぐの改善はいろいろと難しいと思いますが，引き続き環境の改善には努めてください。 

 

  委員   定期講座の表については，教室とクラブの違いが分かり難いと思います。 

 

執行機関   詳細については，別ページに詳細を標記しておりますが，今後，標記の方法について検 

討します。 

 

  委員   新しい市民センターになって，利用者は増えていますか。利用したいと思う市民や団体 

が相当数あると思いますが。何か説明をお願いします。 
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執行機関   利用状況について，改築前後の状況について説明します。 

       市民センターの移転改築後である令和４年度の年間の利用件数は1,378件，人数が18,648 

人でした。移転改築前の令和３年度では，942 件 10,638 人でした。 

       コロナ禍であるとともに施設の環境に大きな違いがありますが，比較すると件数が 1.46 

倍，人数が 1.75 倍となりました。 

今年度の途中経過として同月を比較すると，前年度４月の 91 件 1,304 人に対して今年度 

４月は 128 件 1,691 人，前年５月については 106 件 1,338 人に対して 128 件 1,660 人とな

っています。この４，５月の期間で比較すると，人数では 1.3 倍程度増加しました。 

このことから，今年度については利用者については，20,000 人を超えると思います。 

 

会  長   今年の市民センターまつりには，市民センター利用するサークルにも参加の声を掛けま 

すか。 

 

執行機関   地区会等の御意見を踏まえながら，検討します。 

 

会  長   少しでも多くの方に参加していただき，にぎやかなお祭りになると良いと思います。 

 

  委員   今年度は小学校のお祭りが工事等により中止となるため，保護者である千波おやじの会 

も，新たに市民センターのお祭りに参加する意欲がありますね。 

    お祭りには，多くの方が来てくれるので，千波女性会もバザー等で積極的に参加したい 

と思います。 

 

会  長   先日，市民センターの寿大学について，講師の警察官や防犯ボランティアの他に，緑岡 

地区の防犯パトロールの方が来ていたようですが。 

 

執行機関   防犯ボランティアのつながりで，寿大学に緑岡地区から３名が参加されました。 

 

会  長   地区内での防災防犯の行事があるときは，極力，千波地区内にも連絡を取って積極的に 

参加を呼び掛けて欲しいと思います。 

 

執行機関   この件については，寿大学の 50 人程の高齢者を対象として，オレオレ詐欺についての 

内容でしたが，今後このような内容の場合は地区関係者へ声を掛けるようにします。 

なお，地区の防犯については，新たに各町内の防犯担当になった町内会長から巡回範囲 

の問い合わせが多かったことから防犯ブロック毎の地区を渡しています。 

 

  委員   防犯パトロールについては，小学生の通学路を巡回ルートにしています。 

 

執行機関   防犯についても，地域と引き続き連携してまいります。 
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会  長   意見も出揃ったようですので，以上で令和５年度第１回千波市民センター運営審議会を 

終了いたします。委員の皆様，御苦労様でした。 

 

執行機関   御審議ありがとうございました。委員の皆様からの貴重な御意見等については，市民セ

ンターの運営に反映できるよう努めてまいりたいと存じます。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 


